

APPENDIX

A. Transcript

Source Person A Identity

Name : Subject 1
Age : 21
Department/Semester : Pendidikan Bahasa
Inggris/Semester 7
Location : Universitas PGRI Adi
Buana Surabaya

Question 1	:	Selamat siang, silahkan perkenalkan diri anda, profesi impian anda dan latar belakang impian anda. Semisal anda tidak ingin menjadi guru, kira-kira profesi apa yang anda inginkan? Lalu apa yang melatar belakanginya profesi yang anda inginkan tersebut ?
Answer 1	:	Selamat siang, pertama-tama nama saya ***, ahh .. biasa dipanggil *** dan saya punya semacam impian kedepannya, profesi yang saya ikuti dari saran bapak saya untuk menjadi barista. Karena kebetulan bapak saya punya usaha kecil-kecilan dalam bidang penjualan kopi, sekalian juga menjual minuman lain. Tujuan saya agar bisa mengetahui proses pembuatan kopi.
Question 2	:	Berarti secara tidak langsung tujuan anda adalah ingin meneruskan usaha orang tua?

Answer 2	:	Iya, itu sebenarnya dari saran keluarga sih dan sudah diminta agar dilakukan ketika saya sudah lulus.
Question 3	:	Jadi didalam tujuan anda ada dorongan orang tua atau faktor keluarga?
Answer 3	:	Iya, tentu saja ada faktor keluarga yang mempengaruhi
Question 4	:	Kemudian apa motivasi dan alasan anda masuk jurusan Bahasa Inggris? Anda tadinya kan tidak berminat menjadi guru, tapi apa yang memotivasi mas Kristian buat masuk jurusan Pendidikan Bahasa Inggris?
Answer 4	:	Oke, motivasi yang saya peroleh itu karena saya pengen .. ah belajar menghadapi orang, maksudnya kayak mengajak berkomunikasi secara langsung lah. Soalnya saya tipe orang pemalu, kalo misalnya masuk jurusan pendidikan kan lebih sering latihan komunikasi (apalagi inikan Bahasa Inggris) dan berguna ketika bertemu dengan bule atau orang asing.
Question 5	:	Jadi intinya tuh anda ingin memeperdalam skill komunikasi Bahasa Inggris lewat jurusan pendidikan dengan tujuan agar bisa berkomunikasi dengan customer orang luar saat menjalani profesi anda ya?

Answer 5	:	Iya
Question 6	:	Nah .. terus kan anda sudah masuk jurusan Pendidikan Bahasa Inggris dan ilmu komunikasi juga sudah ada, lalu adakah minat atau ketertarikan untuk menjadikan guru sebagai opsi kedua dalam pemilihan profesi?
Answer 6	:	Ehh .. sebenarnya saya agak kaget saat praktek mengajar, alasan pertama saya tidak berminat menjadi guru karena saya tidak bisa menguasai kelas, yang kedua saya tidak pintar yang bisa menganalisa karakteristiknya para siswa dan dari materi pun saya juga tidak menguasai secara penuh, jadi agak sulit kalo menurut saya.
Question 7	:	Lalu dalam hal akademik Bahasa Inggris apakah anda memahami materi secara keseluruhan?
Answer 7	:	Kalo di akademik setengah-setengah sih
Question 8	:	Lalu usaha seperti apa yang akan anda lakukan untuk sukses diluar profesi guru dengan kemampuan Bahasa Inggris yang anda miliki?
Answer 8	:	Ya balik lagi ke sebelumnya, saya ingin jadi barista tapi itupun kerjanya diluar pulau contohnya di Bali. Karena keluarga saya punya rencana untuk tinggal di Bali dan biasanya kami akan ketemu orang

		luar, itu yang pertama. Yang kedua, saya juga bisa menjadi translator atau penerjemah karena orang Indonesia kan ada yang gak bisa pakai Bahasa Inggris.
Question 9	:	Lalu apa pendapat anda tentang gaji guru? Menurut anda cukup atau tidak jika digunakan untuk memenuhi kebutuhan saat ini ?
Answer 9	:	Oke .. dari yang saya perhatikan cukup kasihan juga ya sama profesi guru saat ini dan menurut saya gajinya itu kurang, karena kebutuhan sehari-hari pun sudah banyak.
Question 10	:	Tapi kalau semisal anda jadi guru PNS kira-kira tertarik gak? Kan kalau jadi guru PNS gajinya lebih layak.
Answer 10	:	Tetap saja saya tidak tertarik karena saya tidak bisa menguasai kelas.
Question 11	:	Jika ada kemungkinan atau ada hal yang tidak diinginkan terjadi apakah anda tidak ingin menjadi guru? Misalkan usahanya tidak dapat berjalan dan anda tidak memiliki profesi dalam waktu yang cukup lama, apakah anda memilih untuk menjadi guru?
Answer 11	:	Tetap saja tidak tertarik
Question 12	:	Lalu apa yang akan anda lakukan?
Answer 12	:	Ya kalo misalnya nganggur lama

		saya lebih tertarik jadi karyawan perusahaan, kan itu bisa dikontrak dan gajinya juga lumayan. Namun harapan saya jangan sampai nganggur lama lah, apalagi kan kita juga butuh pemasukan.
Closing	:	Baik , saya kira sudah cukup untuk wawancara hari ini dan saya ucapkan terimakasih *** atas waktu yang telah diberikan.
Source Person	:	Terimakasih kembali.

Source Person B Identity

Name : Subject 2
 Age : 21
 Department/Semester : Pendidikan Bahasa Inggris/Semester 7
 Location : Universitas PGRI Adi Buana Surabaya

Question 1	:	Selamat siang, silahkan perkenalkan diri anda, profesi impian anda dan latar belakang impian anda. Semisal anda tidak ingin menjadi guru, kira-kira profesi apa yang anda inginkan?
Answer 1	:	Perkenalkan nama saya *** dari pendidikan Bahasa Inggris 2019, mungkin profesi impian saya ya dari dulu itu adalah menjadi tour guide, yang melatar belakanginya itu ketika pada tahun 2018 saya ikut

		menjadi tour guide bersama saudara saya.
Question 2	:	Jadi anda punya pengalaman ya sebelumnya?
Answer 2	:	Iya, saya dulu pernah diajak jadi kayak “wah .. keren nih jadi tour guide” terus kita juga bisa kan menambah pengalaman. Jadi itu yang melatar belakang.
Question 3	:	Baik, kan anda berminat untuk menjadi tour guide. Lalu kira-kira motivasi dan alasan anda masuk pendidikan Bahasa Inggris itu seperti apa?
Answer 3	:	Yang pertama, motivasi saya masuk jurusan pendidikan Bahasa Inggris itu dari kakek saya, karena kakek saya dulu guru Bahasa Inggris di SMA. Kemudian yang kedua yaitu saya ingin memperdalam komunikasi Bahasa Inggris saya, kan saya juga ingin menjadi tour guide jadi saya ingin masuk jurusan Bahasa Inggris.
Question 4	:	Jadi ada faktor keluarga juga ya?
Answer 4	:	Iya.
Question 5	:	Lalu apakah anda memiliki ketertarikan didunia pendidikan?
Answer 5	:	Ketertarikan didunia pendidikan ..

		sedikit sih.
Question 6	:	Lalu apakah anda memiliki minat menjadi guru?
Answer 6	:	Hmm .. apa ya, enggak sih kayaknya karena saya anak tunggal dan ada usaha keluarga yang harus diteruskan.
Question 7	:	Kemudian, untuk akademik dalam Pendidikan Bahasa Inggris anda rasa cukup memahami atau tidak?
Answer 7	:	Hmm .. setengah sih.
Question 8	:	Kemudian, dalam proses mengajar apakah anda memahami cara mengajar itu seperti apa?
Answer 8	:	Ahh .. kalo masalah materi saya menguasai, tapi kalau dalam hal pembukaan dan bagaimana cara membuat siswa tertarik dengan pelajaran, itu yang saya rasa masih kurang.
Question 9	:	Lalu apakah hal itu mempengaruhi minat anda untuk menjadi guru?
Answer 9	:	Sedikit ada pengaruhnya.
Question 10	:	Baiklah kalau begitu akan saya lanjut, kira-kira usaha seperti apa yang akan anda lakukan untuk sukses selain menjadi guru Bahasa Inggris, dengan kemampuan Bahasa Inggris yang anda miliki

		dan anda pelajari selama di universitas?
Answer 10	:	Mungkin .. ahh dilingkukan rumah saya ada beberapa siswa yang ingin memperdalam Bahasa Inggrisnya, mereka tidak belajar melalui materi, namun hanya ingin tau bagaimana cara ngomongnya seperti menambah vocab, jadi nanti saya tunjukkan bagaimana cara ngomongnya.
Question 11	:	Bagaimana pendapat anda tentang gaji guru? Apakah menurut anda sudah cukup untuk standart saat ini ?
Answer 11	:	Kalau dari saya kurang sih, kan usahanya seperti itu namun gajinya masih kurang.
Question 12	:	Lalu seandainya anda menjadi guru PNS, apakah anda tertarik didunia pendidikan dengan gaji yang lebih layak?
Answer 12	:	Mungkin tidak, alasannya masih sama karena saya sulit penguasaan kelas karena yang bikin minder ya itu sehingga minat jadi guru juga berkurang.
Question 13	:	Kemudian yang terakhir, jika ada kemungkinan atau hal yang tidak diinginkan terjadi misalnya ada pandemi dan anda tidak bisa jadi

		tour guide. Apakah anda masih tidak berminat menjadi guru?
Answer 13	:	Mungkin minat ya kalau sudah mepet haha dan itu saya jadikan opsi utama.
Closing	:	Baik sekian sesi wawancara dengan rekan saya atas nama ***, saya ucapkan terimakasih atas waktu yang diberikan.
Source Person	:	Iya, sama-sama.

Source Person C Identity

Name : Subject 3
Age : 21
Department/Semester : Pendidikan Bahasa Inggris/Semester 7
Location : Universitas PGRI Adi Buana Surabaya

Question 1	:	Selamat siang, silahkan perkenalkan diri anda, profesi impian anda dan latar belakang impian anda. Semisal anda tidak ingin menjadi guru, kira-kira profesi apa yang anda inginkan? Lalu apa yang melatar belakang hal tersebut?
Answer 1	:	Oke siang, perkenalkan nama saya ***, profesi impian saya sih .. apa ya .. prodi kita kan pendidikan jadi yang pasti bakal jadi guru, namun

		saya tidak berminat kalo menjadi guru dan lebih memilih untuk membuka bimbel sendiri walaupun kecil-kecilan.
Question 2	:	Baik, kemudian apa motivasi anda memilih jurusan pendidikan Bahasa Inggris?
Answer 2	:	Saya kan lebih memiliki passion dalam Bahasa Inggris dari SMP dan dikelas waktu ujian dan tugas sering ditanyai. Saya tuh memang bisa makanya saya yang selalu disuruh bantuin jawab, jadi minatku memang di Bahasa Inggris.
Question 3	:	Terus apakah ada faktor keluarga yang mendorong anda untuk memilih jurusan Bahasa Inggris?
Answer 3	:	Pastinya sih dari mama. Karena mama yang nyuruh, kan aku dibidang seni sama bahasa dan bahasa itu sebenarnya nomer dua, skill ku ada pada speaking.
Question 4	:	Terus kemudian untuk selanjutnya, kan tadi lebih milih membuka bimbel. Apakah ada ketertarikan untuk menjadi seorang guru?
Answer 4	:	Enggak, kayaknya ya sama saja alasannya karena merasa masih kurang pandai dalam penguasaan kelas. Aku gak tau harus gimana

		“nek semisal stuck iku aku bingung maringene lapo”, seperti itulah kira-kira.
Question 5	:	Menurut anda apa penyebab anda seperti itu? Apakah anda kurang menguasai materi atau bagaimana?
Answer 5	:	Apa yaa .. kurang menyiapkan kayak “habis ini ngapain? Habis njelasin, terus ngasih tugas, terus kalau dah selesai ngapain?” itu bingung. Biasanya tak isi sama ice breaking, ngobrol-ngobrol sama siswa.
Question 6	:	Baik, itu tadi anda sebutkan ada ice breaking dan itu sudah termasuk metode penguasaan kelas yang sudah anda pahami, lalu kemudian untuk teknik mengajar apakah anda sudah menguasai?
Answer 6	:	Teknik mengajar ya .. apa ya , kalo aku sih referensinya dari guru saya yang dulu pernah mengajar saya waktu sekolah, jadi ya tak contoh cara mengajarnya seperti apa.
Question 7	:	Kemudian, kan tadi anda bilang kalau jadi guru banyak yang disiapkan. Lalu menurut anda apakah gaji guru sudah sepadan dengan usaha yang dilakukan?
Answer 7	:	Kurang sih menurutku.

Question 8	:	Selanjutnya, usaha seperti apa yang akan anda lakukan untuk sukses dengan kemampuan Bahasa Inggris yang anda miliki?
Answer 8	:	Ya lagi-lagi saya memakai speaking saya dalam bimbingan belajar saya pakai metode sharing dengan acuan materi di internet, jadi dasarnya dulu yang saya perbaiki.
Question 9	:	Jika ada kemungkinan atau hal yang tidak diinginkan terjadi, apakah anda tidak ingin menjadi guru? Apa yang akan anda lakukan?
Answer 9	:	Kalau kepepet dan ada lowongan yang menarik ya saya mau, saya masukin dulu saja karena saya punya basic juga.
Question 10	:	Kalau semisal ada lowongan lain dengan gaji yang layak apakah anda tetap akan memilih menjadi guru?
Answer 10	:	Pastinya yaa .. saya pilih profesi yang lain itu.
Closing	:	Baik, sekian sesi wawancara hari ini. Saya ucapkan terimakasih pada mbak *** atas waktunya.
Source Person	:	Baik sama-sama.

QUESTIONS

1. Apa profesi impian anda ?
2. Hal seperti apa yang melatar belakangi profesi tersebut ?
3. Motivasi anda dalam memilih jurusan Bahasa Inggris ?
4. Bagaimana motivasi anda untuk sukses dengan kemampuan Bahasa Inggris yang anda miliki ?



FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN HUMANIORA
UNIVERSITAS PGRI ADI BUANA SURABAYA

Kampus I : Jl. Ngagel Dadi III-4377 Telp. (031) 5053127, 5041097 Fax. (031) 5662804 Surabaya 60234
Kampus II : Jl. Dukuh Menanggal XII Telp. (031) 8281181, 8281182, 8281183 Surabaya 60234

<http://fish.unipabry.ac.id/>

RECORDS OF THESIS SUPERVISION SESSIONS

Student's name : Zulfian Misbachul Firdaus
Student's Reg. Number : 195300023
Department : English Language Education
Thesis File : Discovering Non-Teaching Professions for English Language Education Student : A New Exploration in English Education.

No	Dates	Materials	Advisor
1.	20 October 2022	Check and revising proposal	
2.	4 November 2022	Acc revised proposal	
3.	11 November 2022	Chapter IV format	
4.	17 November 2022	Instrument format	
5.	18 January 2023	Result & Discussion	
6.	20 January 2023	Acc and revision of Discussion	
7.	25 January 2023	Interview script (Instrument)	
8.	1 February 2023	Acc and revision chapter IV	
9.	7 February 2023	Acc and revision chapter I and II	
10.	9 February 2023	Appendices	

The thesis supervisions have been completed on 10 February 2023

Acknowledged by
The Dean of Faculty of Social
Sciences & Humanities,

Advisor,

Dr. Sunu Catur Budiyono, M.Hum.
NPP.9102310/DY

Ferru Dian Andanty, S.S., M.Pd.
NIDN 0721027901



FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN HUMANIORA
UNIVERSITAS PGRI ADI BUANA SURABAYA

Kampus I : Jl. Ngagel Dadi III-B/37 Telp. (031) 5053127, 5041097 Fax. (031) 5662804 Surabaya 60234
Kampus II : Jl. Dukuh Menanggal XII Telp. (031) 8281181, 8281182, 8281183 Surabaya 60234

<http://fish.unipasby.ac.id/>

RECORDS OF THESIS SUPERVISION SESSIONS

Student's name : Zulfian Misbachul Firdaus
Student's Reg. Number : 195300023
Department : English Language Education
Examination Date : 17 February 2023
Thesis Title : Discovering Non-Teaching Professions for English Language Education Student : A New Exploration in English Education.
Examiner 1 : Hertiki, S.Pd., M.Pd.
Examiner 2 : Ferra Dian Andanty, S.S., M.Pd.

No	Materials	Examiner 1	Examiner 2
1.	Chapter 1	A	A
2.	Chapter 2	A	A
3.	Chapter 3	A	A
4.	Chapter 4	A	A
5.	Chapter 5	A	A

The deadline for the corrected or revised thesis two weeks
after the thesis examination

Examiner 1

Hertiki, S.Pd., M.Pd.
NIDN. 0720018302

Examiner 2

Ferra Dian Andanty, S.S., M.Pd.
NIDN 0721027901



**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN HUMANIORA
UNIVERSITAS PGRI ADI BUANA SURABAYA**

Kampus I : Jl. Ngagel Dadi III-B/37 Telp. (031)5041097 Fax. (031)5042804 Surabaya 60245

Kampus II : Jl. Dukuh Menanggal XII Telp. (031) 8281182, 8281183 Surabaya 60234

Website : <http://ish.unipribu.ac.id>

FORMAT REVISI SKRIPSI

Nama Mahasiswa : ZULFAN MUBACHUL F.
 NIM : 195300023
 Program Studi : Pend. Bahasa Inggris
 Tanggal Ujian Skripsi : 17 Feb 2023
 Judul Skripsi : DISCOVERING NON-TEACHING PROFESSIONALS
 FOR ENGLISH LANGUAGE EDUCATION STUDENT:
 A NEW EXPLORATION ON ENGLISH EDUCATION
 Penguji I : Hertiki, S. Pd., M. Pd.
 Penguji II : Ferra Dianita, S.S., M. Pd.

No	Materi Revisi	Penguji I	Penguji II
1	Find the updated theory ✓	A	ft
2	Interview Questions ✓	A	ft
3	Case study not study case ✓	A	ft
4	Add more review of related ✓ previous studies	A	ft
5	Suggestions ✓	A	ft

Batas waktu revisi proposal : 2 (dua) minggu terhitung dari waktu ujian skripsi

Dosen Penguji I,

(Hertiki, S. Pd., M. Pd.)

Dosen Penguji II,

(Ferra Dianita, S.S., M. Pd.)